

Werner Dupuis
Freundeskreis und Stiftung erinnern an Charlotte Ströher
Rhein-Hunsrück-Zeitung
Dienstag, 5. Juli 2011

Freundeskreis und Stiftung erinnern an Charlotte Ströher



■ **Irmenach.** Im Juli 1991 starb Charlotte Ströher im gesegneten Alter von 95 Jahren. Sie überlebte ihren Mann, den bereits 1925 im Alter von 49 Jahren gestorbenen Maler und Bildhauer Friedrich Karl Ströher, um mehr als sechs Jahrzehnte. Mitglieder des Freundes-

kreises und der Stiftung Ströher legten jetzt auf ihrer letzten Ruhestätte auf dem Irmenacher Friedhof ein Blumengebilde nieder. Friedrich Karl Ströher hatte in den frühen 1920er-Jahre den Friedhof neu gestaltet und ist dort ebenfalls begraben. Charlotte Ströher

ist es maßgeblich zu verdanken, dass der umfangreiche Nachlass bewahrt wurde. 2005 ging er komplett in die Stiftung Ströher über. Eine 2009 erschienene Biografie von Elke Heinemann beschäftigt sich mit dem Leben von Charlotte Ströher. Foto: Werner Dupuis